

## 09.10.2021: Die Volleyball-Herren verlieren gegen Landesliga-Absteiger Gebrazhofen

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Sonntag, den 10. Oktober 2021 um 16:54 Uhr

---

Nach einer kurzen Saisonvorbereitung und mit einer dünnen Personaldecke durften unsere Herren 2 vergangenen Samstag nach Gebrazhofen zum Landesliga-Absteiger fahren. Die Erwartungen waren deshalb eher gering. Die Mannschaft wollte das bestmögliche herausholen. Der Start lief besser als erwartet und man konnte der Mannschaft aus Gebrazhofen entgegenhalten. Dennoch ging der erste Satz mit 25:21 verloren. Im zweiten Satz wurde der Unterschied der Mannschaften dann deutlicher. Individuelle Fehler in Annahme und Zuspiel sorgten dann dafür, dass der Satz deutlicher mit 25:16 verloren ging. Im dritten Satz konnten sich unsere Herren dann wieder fangen und kämpften um jeden Punkt. Leider ging aber auch dieser Satz verloren. Zwar war es knapper als der Satz davor aber dennoch eine 25:21 Niederlage. Damit ging das Spiel mit 3:0 verloren. Unter dem Strich war die Leistung besser als in der Vorbereitung erwartet, auch wenn das Spiel verloren ging.

## 09.10.2021: Die Volleyball-Herren verlieren gegen Landesliga-Absteiger Gebrazhofen

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Sonntag, den 10. Oktober 2021 um 16:54 Uhr

---



## 09.10.2021: Die Volleyball-Herren verlieren gegen Landesliga-Absteiger Gebrazhofen

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Sonntag, den 10. Oktober 2021 um 16:54 Uhr

---



## 09.10.2021: Die Volleyball-Herren verlieren gegen Landesliga-Absteiger Gebrazhofen

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Sonntag, den 10. Oktober 2021 um 16:54 Uhr



## 09.10.2021: Die Volleyball-Herren verlieren gegen Landesliga-Absteiger Gebrazhofen

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Sonntag, den 10. Oktober 2021 um 16:54 Uhr

---